

## 7º SERE SOLO YO?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 12-5-2011 13:03:14

Vivimos en una era de ciegos. Nadie, o solo algunos, piensan en el futuro. Me entristece pues e previstos, muchas cosas que están pasando.

En este país en que vivo, el ambiente está feo, no hay a donde ir para tomar un café y ver gente! La que veo está sucia, sin gusto, animalesca, sin educación, sin maneras civilizadas, mal vestidas, todo tercero mundo,

Hasta el alumbrado de las calles, parece más flaca, las calles sucias, rodeadas de casas nuevas, pero que parecen viejas, es deprimente.

No merece la pena decir que he escrito esto, cuando llegué a casa después de dar un paseo, pues quería tomar aire. Mal entré me a dado ganas de cambiar las bombillas, por unas más fuertes.

Pienso; voy a dar una vuelta, para qué? Si hay tristeza en casa, fuera mucha más hay.

Como topos, vivimos, los bien formados, con principios de moral y valores ancestrales, tenemos que escondernos.

Que cambio! Es esto el progreso? Hoy hay un montón de discotecas, donde la juventud, convive con drogas, alcohol, y otras cosas más. Juventud que desperdicia su salud. Son hijos de gente que tiene dinero, como se dice aquí del jet set, de esta época, muy modernos, ellas con pelo largo lleno de extensiones ropa de marca, mas silicona que piel, tatuajes y cuatro o cinco pendientes en las orejas, los pantalones de cintura muy baja. Ellos con sus peinados?!!! Dificiles de etiquetar, de vaso en la mano, siempre detrás de algún fotógrafo, intentando salir en una revista en las fiestas.

Mientras tanto, no saben por dónde andan sus hijos, con quién por donde, haciendo lo que.

Adonde están las veladas alegres en familia donde la juventud, aprendía los mayores?

Que hiciste o hombre del mundo que Dios te ha prestado, para pasares tu corta vida? Y del futuro que esperas? Que miseria tan grande.... Oh! Gente insignificante, a donde vamos a parar?

Estoy des comfortable, con lo que veo. Se levantan por la mañana, se "arreglan" cogen sus coches (algunos por pagar) y salen felices, para sitio ninguno.

El saber estar, saber ser persona, con letra mayúscula, el saber educar casi ya no existe.

Si la civilización, no cambia y continua por este camino, poco faltará, para el mundo Humano termine en anti Cristos y tenemos que aceptar que para un solo Dios son muchos.

Tengo ganas de decir, hasta siempre, pasado que tanto ame, hasta siempre alegría y felicidad, que por poca aun la tuve, hasta siempre lagrimas retenidas, que en una sola frase lo puedo definir:- Bien Aventurados, los viejecitos y viejecitas, que en el seno de la familia, han conseguido vivir en paz y en la moral de los buenos costumbres.

Dirán que soy anticuada, no importa, me niego a ser maquina, que se puede cambiar por una más moderna, quiero ser antigua, aceptar la vida que tuve, si pudiera quizá hubiera cambiado alguna cosa, pero eso solo pensamos muy tarde en lo que podríamos haber hecho.

Bien o mal, aquí estoy. Arrepentida? Quizá, pero como está el mundo de hoy, no sé si lo haría.

Aprensiva, si estoy, el futuro es ya mañana, que no va a ser distinto,, falta de amistad que existe, hoy es todo falso.

Todo es de ocasión, antes se regalaba, hoy prestase, falta de ayuda a quien necesita, todo es material, solo importa el dinero.

Triste con las Iglesias modernas, todo hormigón, sin imagines, vacías huecas, frías, hasta las velas son eléctricas, cerradas con horario como los comercios, si es la Casa de Dios porque no están abiertas?

Solo casi falta al hombre tapar el sol, exterminar los pájaros, quitar el verde de las sierras, con incendios, cerrar nuestro, camino, por donde paseamos al atardecer.

Así es el hombre, así está el mundo y así estoy yo, sin mucha esperanza que todo mejore, para bien de la humanidad.

Oporto, 11 de Mayo de 2011

Carminha Nieves